

Choses vues

Une fontaine de fortune à Bangos

IMM
Libreville/ Gabon

L'ACCES à l'eau potable reste une véritable gageure pour certaines populations des quartiers, surtout sous intégrés de Libreville, où cette denrée vitale est un luxe. Pour s'approvisionner, ces personnes sont parfois obligées de parcourir plusieurs kilomètres vers des ruisseaux ou quelques rares pompes publiques situées à mille lieux. A défaut, elles sont réduites à recueillir de l'eau à partir des fuites sur des tuyaux de dame



Photo : IMM

De l'eau provenant d'une fuite due à une avarie sur les installations de cette habitation abandonnée.

SEEG. C'est le cas au quartier Bangos, sur la route en pavés dans le cinquième arrondissement de la commune de Li-

breville. Le quartier, pourtant doté d'un château d'eau, est au régime sec. La rupture des installations de plomberie



Photo : IMM

Les risques de contamination ne sont pourtant pas à écarter, dans ces conditions d'approvisionnement.

d'une maison en construction, inachevée et abandonnée a fait place à une fontaine de fortune intarissable. Puisque

le précieux liquide y coule à flots, en permanence, les riverains ont trouvé là une aubaine.

Cependant, là où le bât blesse, ce sont les conditions dans lesquelles ce service s'effectue. En effet, cette fontaine improvisée se trouve dans un endroit insalubre. Au point que des risques de pollution et de maladies en tous genres sont à redouter. " Certes, elle est peu propre et nous connaissons les dangers que nous courrons en consommant cette eau, mais nous n'avons pas d'autre choix (...). Car depuis que cette fontaine de fortune est là, on n'a plus trop de soucis", déclare M.J, que nous avons trouvée entrain de s'approvisionner. Voilà une situation qui interpelle les autorités compétentes.

Programme culturel de la commune de Libreville/ 2e édition du Waz des vacances
Le podium itinérant de loisirs et d'intelligence a lancé ses activités

L.R.A.
Libreville/ Gabon

LE lieu dit commissariat de Belle-vue 2 a connu une belle effervescence le dimanche 13 septembre dernier, à l'occasion du lancement de la 2e édition du waz des vacances. «Une activité gymnastico-intellectuelle d'éducation populaire dédiée aux librevillois», c'est ainsi qu'a appelé ce rendez-vous le 5e adjoint au maire de Libreville, Nicaise

Sickout-Iguendja. Occasion pour les participants de démontrer la connaissance qu'ils ont de leur commune. Visiblement l'écart est grand entre les administrés et la mairie, tant il a fallu du temps pour trouver la réponse à la question de savoir qui est le maire du 3e arrondissement. Edwige Pulchérie Andeme Obame ne serait donc pas connue dans sa circonscription administrative. Surtout par les enfants, à qui les adultes soufflaient de temps à autre le nom de la mairesse. Ceux d'entre eux qui avaient la bonne ré-

ponse, sont partis les bras pleins des trousseaux scolaires gracieusement offerts par l'édile de Libreville, Rose Christiane Ossouka. Le waz des vacances, c'est aussi l'opportunité donnée aux différents services de la mairie de Libreville de se dévoiler au public. Les responsables de la direction des marchés, ou encore de l'état civil, ont ainsi édifié le public sur leurs principales missions. L'humour de la troupe de l'artiste Manitou et la prestation d'autres artistes ont agrémenté l'ambiance. La suite du programme dans

les autres arrondissements prévoit une première escale à l'école publique des Charbonnages, demain 16 septembre. Le 18, ce sera au tour du Carrefour des jeunes dans le 2e arrondissement d'accueillir la caravane culturelle. Le 20 septembre, le podium itinérant sera au carrefour chez Virgo à Lalala à droite. Le 23, le Rond Point Nzeng-Ayong sera hôte du waz des vacances. La boucle sera bouclée le 27 septembre au Cours Ambourhouet, dans le 4e arrondissement.



Photo : L.R.A.

Manitou et son acolyte sur la scène du waz des vacances à Bellevue II.

Musique

Chantal'O chante les "Affaires de cœur"

F.S.L.
Libreville/ Gabon

Très attachée à la défense des valeurs traditionnelles, cette ancienne choriste de Pierre-Claver Nzeng exhorte, dans ce nouvel album, à la culture de l'amour véritable, dénué de tout intérêt et d'envie de nuire.



Photo : DR

La pochette du nouvel album de Chantal'O.

Elle a été révélée au public en 2006, à travers son album "Eding". Chantal'O marquait ainsi les esprits à cette époque par la superbe reprise des titres de Pierre-Claver Nzeng. Formée dans le sillage de cet illustre artiste disparu et dans celui de l'orchestre Mbala de l'université Omar Bongo, elle avait continué dans cette lancée, entre 2007 et 2008, avec "L'Unité nationale", un CD pour la promotion de l'unité dans tous ses aspects, "Premières d'Afrique" (2012) et un single "Alûk" (2014).

Dans la continuité des thèmes sur la cohésion sociale, l'amour réciproque et la solidarité qu'elle véhicule dans ses chansons, Irène Chantal Mboui Obame, de son véritable nom, vient d'enrichir le marché du disque d'une nouvelle production : "Affaires de cœur". Si pour faire de la musique pour elle ne se limite pas seulement à divertir, mais également à éduquer, interpeller et dénoncer, Chantal'O

transmet dans ses nouvelles chansons l'amour véritable, dénué de tout intérêt et d'envie de nuire. "C'est un ensemble d'histoires de cœur. Chacun les vit à sa manière. J'ai voulu montrer qu'il y a toujours une solution aux problèmes qui peuvent se poser", s'exprime-t-elle.

Dans un featuring avec Nicole Amogho, elle dénonce, dans la chanson "Amour de cadeaux", l'amour par intérêt. "L'argent n'est qu'un bonus. Il faut d'abord aimer son conjoint de manière sincère. S'il est nanti, c'est tant mieux. Dans le cas contraire, il faut se mettre ensemble et travailler pour évoluer", indique Chantal'O. "Ambiance à Eboville", un autre titre, met chacun devant ses responsabilités. "Soit on aime ou alors on n'aime pas.

Dans le premier cas, il faut manifester de l'attention à l'être aimé, sans le blesser. Dans le second, se montrer clair et sincère, en avouant à l'autre qu'on ne l'aime plus, plutôt que de faire semblant et créer des conséquences qu'on peut être amené à regretter", explique la chanteuse.

"Ma Kamanewa" ("Tu es cher à mes yeux ou je te défends" en langue fang) est juste une flamme qu'une femme déclare à son époux. Chantal'O en profite d'ailleurs, à travers ce titre, pour rendre hommage à Mama Dédé, grande dame de culture et promotrice de valeurs traditionnelles. Le seul vœu qu'elle émet actuellement est de voir "Affaires de cœur" plaire au plus grand nombre, et s'acheter sans modération.



PROGRAMME DES NATIONS UNIES POUR LE DEVELOPPEMENT (PNUD)

PROGRAMME D'APPUI A LA COMMISSION DE LUTTE CONTRE LA CORRUPTION ET LE BLANCHIMENT DES CAPITAUX (PACLEI)

AVIS DE RECRUTEMENT

Dans le cadre de la mise en œuvre du Programme PACLEI (PROGRAMME D'APPUI A LA COMMISSION DE LUTTE CONTRE LA CORRUPTION ET LE BLANCHIMENT DES CAPITAUX), le PNUD lance le recrutement des postes ci-dessous :

Intitulé du poste : Chargé(e) de Programme pour le Projet d'Appui à la Lutte contre la Corruption et le Blanchiment des Capitaux (PACLEI)

Type de Contrat : Contrat de service (national)
Niveau du poste : SB4(NOBS)

Education :

- Diplôme universitaire (BAC+5 ans au moins) en sciences du développement et sociales, management, gestion de projet, économie, droit, finances, planification, statistiques, administration publique ou tout autre domaine assimilé.

Expérience :

- Au moins cinq (5) années d'expérience avérée au niveau national et/ou international dans une des disciplines visées ci-dessus ;
- Bonne connaissance du domaine de la gouvernance, notamment des politiques et stratégies nationales et les différentes thématiques liées à la lutte contre la corruption et le blanchiment des capitaux ;
- Expérience dans la gestion de services de conseils, en élaboration et suivi-évaluation des projets ;
- Très bonne maîtrise de la gestion axée sur les résultats;
- Expérience en développement des capacités et renforcement des compétences

Toute personne intéressée par le présent avis peut retirer les Termes de Référence complets au Bureau du PNUD, à côté du lycée Awassi, Immeubles des Nations Unies BP 2183 Libreville

Composition du dossier de candidature

Les dossiers de candidatures doivent comprendre une lettre de motivation accompagnée d'un CV détaillé, des diplômes et des attestations de travail.

NB : Les candidatures féminines sont vivement encouragées

Date limite de dépôt des candidatures : 9 octobre 2015 à 14heures